



THE ARTISAN AGENCY

Praktikum bei einer interdisziplinären Agentur für Kunsthandwerk

Wenn du dich für ein Praktikum interessierst, das dir die Möglichkeit gibt, deine Stärken und Interessen innerhalb spannender Aufgaben zu entdecken und wertvolle Kenntnisse zu erlernen, unabhängig davon, wo du wohnst und was deine persönlichen Ziele sind, dann melde dich bei uns! Wir freuen uns, unser Wissen zu teilen und dir Einblicke in Projekte, Redaktionsarbeit und vieles mehr zu geben.

Wer wir sind? MIA ist eine im Herbst 2020 gegründete Agentur, die es sich zur Aufgabe gemacht hat dem Kunsthandwerk ein neues Narrativ zu geben. Wir arbeiten interdisziplinär mit internationalen Künstlerinnen und Künstlern in Projekten zusammen und erforschen die breitgefächerte Themenwelt der Geschichte und Zukunft von Kunsthandwerk und deren soziokulturellen Verknüpfungen.

Was wir dir bieten: Freies Zeitmanagement nach Absprache, Real Remote (wir selbst arbeiten von Tokio und Mannheim aus und verknüpfen uns mit Partnern aus ganz Europa), sowie interessante Arbeits- und Themenfelder.

Mögliche Aufgabengebiete:

- **Social Media Management:** Alles von Community-Management bis Strategie
- **Redaktionelle Mitarbeit:** Quellenrecherche, Textarbeit und Themenfindung.
- **Bildrechte und Anfragen:** u.a. Pflege und Erweiterung unserer Bilddatenbank

Anforderungen: Eine stabile Internetverbindung, gute Kenntnisse der Google Workspace, textsicheres Englisch, Begeisterung und Feingefühl für unsere Themen, Zuverlässigkeit und Verbindlichkeit.

Falls du dich darüber hinaus auch für die Themen Business Development, strategisches Branding und Markenkommunikation, E-Commerce und SEO interessierst oder du der Meinung bist, dass deine spezifische Ausrichtung für uns von Interesse sein könnte, dann zögere nicht und schick uns deine Bewerbung mit dem Betreff Praktikum an:

hello@mia-agency.net

Wir freuen uns auf dich!

Patricia und Sabina



THE ARTISAN AGENCY

Internship with an interdisciplinary artisan art agency

If you are interested in an internship that hands you the opportunity to discover your strengths and interests within exciting tasks, and to gain valuable skills, regardless of where you live and what your personal goals are, then get in touch with us! We love to share our knowledge and give you insights into projects, editorial work, and so much more.

Who we are. MÌA is an agency founded in autumn 2020 with the mission to give artisan art a new narrative. We work across disciplines with international artists on projects exploring the wide-ranging topics of the history and future of craft and its socio-cultural linkages.

What we offer: Free time management (upon agreement), “Real Remote” (we ourselves work from Tokyo and Mannheim and link up with partners from all over Europe), inspiring assignments, and subject areas.

Possible areas of responsibility:

- Social Media Management: anything from community management to strategy
- Editorial work: research, text work, and conceptual work.
- Image copyrights and inquiries: e.g. maintenance and expansion of our image database.

Requirements: A stable internet connection, good knowledge of Google Workspace, text-savvy English, big enthusiasm and sensitivity for our topics, reliability, and commitment.

If you happen to be more interested in other topics, such as business development, strategic branding, brand communication, e-commerce, and SEO, or if you think that your specific orientation could be of interest to us, then don't hesitate to send us your application with the subject line internship to: hello@mia-agency.net.

We look forward to hearing from you!

Patricia und Sabina